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Ich finde es prima, das über dieses Thema gesprochen und diskutiert wird, denn Farben 
machen unser Leben und auch unsere Hybriden aus.

Bereits genannt wurden die Probleme mit der Digitalisierung der Bilder, jeder Kamera, jedes 
Fotoprogramm und selbst jeder Bildschirm verändert die Farbe einer Blüte.

Ein weiteres Problem sehe ich auch in den Farben der Blüten selbst. Ist es eine Pflanze, die 
mehrfach in der Saison zu blühen vermag, ändert sich ebenfalls oft die Farbe der Blüte, in der 
Regel werden die Farben bei den späteren Blüten blasser.

Ein weiteres oft zu beobachtendes Phänomen ist, das die Blüte an einem zweiten oder sogar 
dritten Blütentag sich verändern kann, insbesondere bei Hildewinterahybriden.

Auch spielt nach meinen Beobachtungen die Temperatur eine Rolle bei der Ausbildung der 
Blüten. So konnte ich an kühlen Tagen oftmals wesentlich intensivere Farben beobachten.

Selbst die Rosenzüchter, die Züchter anderer Hybriden allgemein und auch mein persönliches 
Vorbild die ESA mit ihren Epis verwendet wohl auch aus den genannten Gründen keine 
Farbtafeln, denn wie so vieles auf der Welt ist alles relativ, aus Studienzeiten weiß ich noch, 
das sogar unsere menschlichen Wahrnehmung unterschiedlich die Farben interpretieren kann.

Aus diesen Gründen rate ich eher von der Verwendung einer Farbtafel ab.

Liebe Grüße und in Hoffnung auf weitere Argument, egal in welcher Richtung 
Andreas

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/765-verbindliche-farbnamen-
festlegen/&postID=6511#post6511
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